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Anfrage und Begründung 

 

Vor kurzem wurde eine verkehrsberuhigende Insel inklusive Stahlpfosten am Ortseingang 

Dättnau auf Höhe des «Kindergarten am Weiher» gebaut (siehe Bilder). Viele Bewohnerinnen 

und Bewohner des Dättnau stellen sich die Frage nach dem Sinn und Zweck und wieso weder 

die Bevölkerung noch der Quartierverein vorab kontaktiert wurde. 

 

 

Daher ergeben sich folgende Fragen an den Stadtrat: 

1. Warum wurde der Quartierverein vorgängig nicht über diese Massnahme informiert bzw. 

warum wurde die Meinung der Bevölkerung / des QV nicht eingeholt? 

2. Was ist der genaue Sinn und Zweck dieser Insel? 

3. Gestützt auf welche Fakten ist der Stadtrat der Ansicht, dass diese Massnahme 

notwendig war? 

4. Welche Kosten sind dadurch entstanden? 

 

   


